

ONU informa sobre reunión de Panel investigador de incidente de flotilla

12 de agosto, 2010 El Panel investigador del incidente de la flotilla humanitaria para Gaza se reunió en Nueva York el 10 y 11 de agosto con el Secretario General de la ONU, quien definió la naturaleza de la tarea encargada a los integrantes del grupo.

Así lo informó hoy la Oficina del Portavoz de Naciones Unidas en un comunicado.

“El Panel empezó sus discusiones sustantivas sobre cómo llevará a cabo su trabajo”, apuntó el portavoz.

Agregó que el grupo –integrado por el ex primer ministro de Nueva Zelanda, Geoffrey Palmer; el ex presidente de Colombia, Álvaro Uribe; y sendos representantes de Turquía e Israel – también mantuvo encuentros con los órganos de la ONU para garantizar el apoyo administrativo necesario durante la investigación.

Según Naciones Unidas, las discusiones se dieron en un ambiente de cooperación en medio de una atmósfera positiva.

Los miembros del Panel se reunirán nuevamente a principios de septiembre y el 15 del mismo mes le presentarán un informe interino al Secretario General.

El incidente en cuestión se produjo cuando el ejército de Israel asaltó la flotilla que transportaba ayuda humanitaria a Gaza desde Turquía el pasado 31 de mayo en aguas internacionales.

El Panel se limitará a identificar hechos y circunstancias, pero no responsabilidades individuales.